

学校だより

椎の木



令和5年3月24日
加賀市立庄小学校
校長 金津 美紀
加賀市珥ツ101の1

令和4年度、学校へのご協力ありがとうございました

今日（3月24日）、令和4年度の修了式を行いました。保護者のみなさまの温かいご協力のおかげで、子どもたちはすくすくと成長することができました。また今年度は、コミュニティスクールを開催したことで、地域の方々にも子どもたちと関わっていただく機会が増えました。いろいろな方々との関わりの中で多くのことを学んできたようです。

春休み中は、病気や事故にくれぐれも気を付け、充実した春休みを過ごしてほしいと思います。

卒業おめでとうございます！～23名が巣立ちました～



3月17日（金）に「第94回 卒業証書授与式」が行われました。担任の呼名に「はい！」と大きな声で返事をする子どもたち、卒業証書をしっかりと受け取る姿、呼びかけなどとても堂々とした立派な態度でした。また「上げば尊し（伴奏：6年 ○○○○さん）」「友～旅立の時に～（伴奏：6年 ○○○○さん）」などの歌からは、卒業生の思いが感じられ、胸がいっぱいになりました。

在校生（3～5年生）は、今までお世話になった6年生へ思いを精一杯込めて「さようなら」の歌を届けることができました。

なお、教育後援会から卒業祝いに卒業証書入れの筒と、図書カードをいただきました。また、卒業生からは「ホワイトボード」を卒業記念品として学校にいただきました。ありがとうございました。



ﾌﾟﾚ卒業式も行いました

3月13日(月)に1、2年生と6年生でﾌﾟﾚ卒業式を行いました。1、2年生は、登校班と一緒に歩いてくれたこと、掃除の仕方を教えてくれたこと、遠足と一緒に遊んでくれたことなどお世話になったことへの感謝の思いを伝えていました。6年生は、1、2年生手作りのお花を胸に付け、入場してきました。本番さながらの緊張の面持ちでしたが、立派な6年生の姿を見て、ますます6年生のことが大好きになったようです。



特技披露をしてくれました♪

3月15日(水)の昼休みに、4年生の〇〇〇〇さんが、ピアノで「回る空うさぎ」を披露してくれました。たくさんのおともたちや職員が集まり、とても素敵な演奏に聞きほれてしまいました。終わったあとは、拍手喝采! 扇さんは、「聴いてくれてありがとうございます。」と少し照れながらみんなにお礼の言葉を伝えていました。

学校だけでなく、いろんな場でがんばっている子どもたち。積極的に披露することで、ますますがんばろうという気持ちになることと思います。



令和5年度からの変更点です。よろしくお願ひいたします。

体調チェックカードの廃止

新型コロナウイルス感染症がようやく落ち着きレベル1となりました。そこで、新年度より、毎日提出していただいた体調チェックカードを廃止します。ただし、家庭での体調確認はしっかり行ってください。

給食当番はマイエプロン

学校エプロンで給食当番を行っていましたが、ずいぶん使い古し老朽化してきました。またサイズが合わないこともあり、新年度よりマイエプロンを使用することとします。準備、お願ひいたします。

7名の職員が離任することとなりました

- | | | | | | |
|-------|----|-----------|-------|----|----------|
| 〇〇〇〇〇 | 校長 | (退職) | 〇〇〇〇〇 | 教頭 | (分校小学校へ) |
| 〇〇〇〇〇 | 先生 | (錦城東小学校へ) | 〇〇〇〇〇 | 先生 | (苗代小学校へ) |
| 〇〇〇〇〇 | 先生 | (東陵小学校へ) | 〇〇〇〇〇 | 先生 | (錦城小学校へ) |
| 〇〇〇〇〇 | 先生 | (動橋小学校へ) | | | |

今までありがとうございました♡